## 「当たり前を大切に」

私たちが思っている以上に私たちの言動はいろいろなところから見られています。 そこで今週は、「当たり前を大切に」という話をします。

人は、誰も見ていないと思うと、ついつい、「まぁ、これぐらいいいか・・・」という 気分になりやすいものです。

最近,ある方から「志布志中の生徒の下校,特に自転車の乗り方が気になります。」と 教えていただきました。自覚のない生徒が多いと思いますが,地域の方々は,皆さんの様 子をしっかりと見ておられます。数人または一人の生徒の様子から,「最近の志布志中 は・・・」という捉えられ方になってしまうことも多くあります。

登下校については、自転車通学生はもちろん、徒歩通学生もマナーを守り、周囲の迷惑にならないよう心がけてほしいものです。また、部活動生以外の登下校の際の服装については原則、制服(着方はどうあるべきでしょう?)となっています。

陸上大会をはじめ、最近の各部活動の活躍は、やはり3年生によるところが大きいと思います。日頃からの「当たり前の姿」を意識し、生活するとともに部活動等への真剣な取組が結果となって出てきている3年生の姿だと私は思います。1、2年生も3年生の良い姿を見習って、「**当たり前を大切に・・・**」毎日の生活を送りましょう。